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EDITO
Chères Florentines, chers Florentins, 

Voici l’été qui s’installe, une saison symbole
de convivialité, de détente, de changement de
rythme et de ressourcement. 

Le budget communal a été voté par le conseil
municipal. C’est un acte fondamental pour la
gestion de notre commune. Il est à la fois un
acte de prévision et d’autorisation. Prévision
parce qu’il évalue les recettes et les dépenses
à faire sur l’année et autorisation pour engager
les dépenses votées par le conseil dans nos
futurs projets.

Comme promis lors de la campagne électorale,
la part communale des impôts n’a pas
augmenté. Je me suis également rapproché
des acteurs principaux du groupe FILIERIS car
comme vous le savez maintenir des
professionnels de santé dans notre village est
pour moi une priorité qui me tient à cœur. Les
dossiers de demandes de subventions sont en
cours, le projet de pose de panneaux
photovoltaïques se concrétise.
Cela va permettre de réduire les charges énergétiques de la commune qui sont à ce
jour exponentielles comme dans tous les foyers. Les travaux de rénovation de voirie
seront prévus, ils seront réalisés après l’accord de subventions octroyées par le
Conseil Départemental du Gard. Compte tenu de l’augmentation vertigineuse du prix
des matériaux, nous devons, lors de l’élaboration d’un projet, être très vigilant pour
éviter un dérapage des dépenses.

Comme lors de chaque printemps, le village a pris des couleurs et s’est embelli.
L’équipe municipale en charge du fleurissement a planté des massifs et des
jardinières dispersés dans la commune. Un grand merci à tous les habitants qui
consacrent un peu de leur temps à planter, désherber, fleurir leur jardin. Leur
investissement rend notre village plus agréable… 

Les conditions climatiques de ces derniers jours ont retardé l’entretien des
accotements de la voirie. Ces travaux se poursuivront tout l’été et seront réalisés
par nos employés municipaux que je tiens à remercier pour leur investissement et
leur disponibilité au quotidien. 
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EDITO
En prévision de la période de forte chaleur « la tournée des aînés » qui est un
véritable lien social s’est organisée pour recenser les personnes isolées ou
rencontrant des difficultés à se déplacer. Ce service permet de sensibiliser à la
nécessité de s’hydrater. J’invite les personnes qui souhaitent une aide à se faire
connaître à la mairie. 

Malgré plusieurs mois d’absence pour des raisons de santé, notre 3ème adjointe,
Madame Sandrine Chauvin a contribué très efficacement à l’élaboration de ce
nouveau journal municipal, le Saint Florentin. Elle est aujourd’hui totalement
impliquée au sein de l’équipe et je lui souhaite une bonne continuité dans
l’exercice de ses fonctions. 

Notre marché hebdomadaire est revenu après une pause hivernale et je vous invite
à partager des moments conviviaux sur la place de la mairie tous les mercredis
soir.

Le mois de juillet est là et c’est après les belles manifestations du mois de juin
(fête des écoles, fête de la musique) que je vous convie au nom de la municipalité
au traditionnel repas républicain qui aura lieu le 13 juillet au soir. 

Les élus et les associations se mobilisent pour que cette période estivale permette
à chacune et chacun, de vivre un été serein et convivial. 

Chers concitoyens, je vous souhaite à toutes et tous un très bel été. Que cette
saison soit propice au repos et bonheur, moment bien bien mérité après une
longue période de travail. 

Bonne lecture à toutes et tous ! 

                                                                                                         Votre Maire,
                                                                                                     Denis KUCHARCZAK
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Jocelyn REBOUL
Agent de maitrise

Julien CLEMENCON
Agent technique
Espaces verts

Philippe FORESTIER
Agent de maitrise

Romain NIEL
Agent technique
Espaces verts

Magali TOURRE
Secrétaire Générale

Rédacteur Christine GAL
Administratif
Facturation
Urbanisme

Françoise PREUKSCHAS
Administratif 

Accueil

Debora TOSI
ATSEM maternelle

Emilie NICOSIA
ATSEM primaire

Marjorie MERINO
ATSEM - Cantine

LE PERSONNEL COMMUNAL
ADMINISTRATIF

Vanina GRANIER
Entretien locaux

communaux

Odile DARDELET
Bénévole

Ouverture tous les
mercredis

de 14h à 16h30

Céline BOURGEOIS
Garderie - Cantine
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Mercredi 06 mars, le maire Denis Kucharczak et le conseil municipal ont accueilli
Émile Soumbo, sous-préfet d’Alès. Cette rencontre chaleureuse de près d’une
heure a permis de faire le tour d’horizon des projets municipaux.
Le sous-préfet a prêté une oreille attentive et a assuré aux élus que, chaque fois
que cela serait possible, l’État se positionnerait aux côtés de la commune pour
l’aider à la réalisation des projets allant dans le sens de l’intérêt commun et de
l’amélioration des conditions de vie de la population. 

Visite du sous-préfet
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Les commémorations

En ce 19 mars 2024, l’équipe municipale était là pour cette journée nationale du
souvenir et recueillement en mémoire des victimes civiles et militaires de la
guerre d’Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc. A cette occasion, les
élèves de CM1 et CM2 de l’école Antoine de Saint Exupéry ont lu des poèmes et
entonné la Marseillaise.

Ce mercredi 8 mai avait lieu la 79e commémoration de la victoire des Alliés sur
l’Allemagne nazie en présence du conseil municipal, des élèves de CE1 et CE2 de
l’école Antoine de Saint Exupéry et d’un public nombreux. Une cérémonie
solennelle accompagnée par la prestation toujours appréciée de l’Harmonie des
Mineurs longuement applaudie. A l’issue du recueillement, chacun a été convié à
partager le verre de l’amitié.
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Le retour de la tournée des aînés

La nouvelle municipalité a rétabli la tournée des aînés financée par une partie des
indemnités des élus. Cela part d'un besoin, une population vieillissante, des
personnes âgées qui constituent un public fragile, souffrant particulièrement
d'isolement, ce mal du siècle. Par ailleurs, même proche, la famille peut parfois
s'avérer indisponible… ». Dès lors, qui contacter pour honorer les divers rendez-
vous ou les consultations chez les praticiens ? Comment s'approvisionner
régulièrement chez les commerçants ? Comment tout simplement, continuer à
bien vivre chez soi lorsque, des tâches hier insignifiantes peuvent tout à coup
gâcher la vie lorsqu'elles ne peuvent plus être correctement effectuées. C’est
Marie-Lise Tell, conseillère municipale avec son éternel sourire et sa gentillesse
qui assure cette tournée. Vous pouvez vous inscrire au secrétariat de la mairie ou
par téléphone au 04.66.25.61.72.
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La MAE, n°1 de l’assurance scolaire

La MAE n°1 de l’assurance scolaire protège tout le bien être de la
famille. 
Créée en 1932 par des instituteurs soucieux d’une assurance scolaire
pour tous, elle couvre depuis tous les besoins de la famille et
l’intégralité de la durée des scolarités (de la maternelle aux études
supérieures).
Depuis la création par Coluche des Resto du Cœur, la MAE assure
gratuitement tous les enfants dont les parents en bénéficient mais aussi
de ceux qui se sont adressés au Secours Populaire Français ce qui
représente pour notre département environ 1000 élèves cette année.
La MAE fait partie de l’économie sociale et solidaire, elle est partenaire
de l’Education Nationale et dans ce cadre assure des animations de
prévention dans les établissements :
-Non au harcèlement
-Addiction aux écrans
-Prévention des risques domestiques.
Cette assurance, gratuite pour certains, couvre toutes les activités
scolaires et pour une somme modique toutes celles extrascolaires et
périodes de vacances. Deux millions et demi d’élèves sont couverts par
la MAE.
Contacts :
dmae30@mae.fr
s.solidaritécontrat@mae.fr
s.bureau-national@mae.fr
02.32.83.60.00
                                   Éric Burcia pour le village, permanences en mairie.
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Éric Burcia, délégué aux affaires scolaires a organisé une journée de
sensibilisation aux dangers domestiques et au harcèlement pour les
élèves de l’école primaire.
Les dangers domestiques
Dans un environnement globalement " agressif ", le cocon familial est,
par nature, perçu comme étant un lieu sûr. Pas facile d’admettre que
pourtant c’est le lieu de tous les dangers. Grâce à une vidéo
interactive, les enfants, de la maternelle au CE2, ont appris à identifier
et à éviter les différents risques que l’on peut trouver dans chaque
pièce de la maison jusque dans le jardin.
Le harcèlement, une menace invisible
Éric Burcia a ensuite abordé le sujet du harcèlement avec les élèves de
CM1 et CM2, "un phénomène malheureusement répandu". Physique,
psychologique, verbal, le harcèlement constitue un délit que l’on ne
peut passer sous silence. Les élèves ont été encouragés "à rester
vigilants, à se soutenir mutuellement et à ne jamais recourir à la
violence en réponse à l’intimidation". Il a également souligné qu’il est
important de comprendre que "votre corps vous appartient et
personne n’a le droit de le toucher sans votre consentement".
Pour Éric Burcia, l’objectif de cette journée de sensibilisation est
l’apport de bénéfices significatifs.

Dangers domestiques et harcèlement
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En ce mardi 2 avril, journée mondiale de sensibilisation sur l’autisme,
Aurélie et Agnès sont intervenues à l’école Antoine de Saint Exupéry.
Ces 2 mamans, ont voulu partager avec les élèves leur expérience et
celle de leurs enfants au quotidien. De nombreux échanges très
intéressants ont eu lieu. Entamer ce débat dès le plus jeune âge, c’est
surtout changer le regard sur ce handicap afin de développer le bien
vivre ensemble, l’empathie, la bienveillance et la compréhension de ce
handicap. La mission d’Agnès et d’Aurélie est de montrer que chaque
individu est unique et doit vivre dans un environnement où il se sent
accepté.
Pour contacter Agnès Megret et Aurélie Walkowiak :
megret.agnes87@gmail.com.

Sensibilisation à l’autisme
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La salle Louis Aragon, a connu, le samedi 27 avril, une ambiance particulièrement
animée, prometteuse d’un bon moment passé ensemble dans la gaîté et la bonne
humeur. Les tables bien décorées, le menu signé Fabaron et la formation musicale
« Accordéon Passion » ont été les fondamentaux de ce repas offert par le centre
communal d’action sociale (CCAS), aux seniors de la commune.
En préambule de ce moment convivial, Denis Kucharczak, maire et président du
CCAS a accueilli les plus de cent participants en présentant les nouveaux membres
du Centre Communal d’Action Sociale et en mettant en avant le rôle essentiel des
aînés dans la vie de la commune.
Ce repas, est en effet, l’occasion de rendre hommage aux séniors qui ont tant
contribué au dynamisme de notre village. Leurs connaissances et leur sagesse
sont essentielles, elles éclairent le présent pour mieux préparer l’avenir et surtout
celui de nos enfants. La vie n’est pas un long fleuve tranquille, elle est parfois
parsemée d’échecs, d’embûches, d’accidents ou de maladies. Mais elle est aussi
composée de moments de fêtes et de joie. Ce repas fait partie de ces instants
privilégiés, qui rassemblent et rappellent l’importance de nos valeurs, des liens
d’humanité et de solidarité que tous souhaitent tisser et renforcer.

Repas des aînés
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Au cours de cet après-midi, un hommage a été rendu à la doyenne et au doyen de
l’assemblée, Yvonne Agniel, âgée de 96 ans, et Georges Khadjatourian, atteignant
fièrement ses 88 printemps.
Un bouquet de fleurs et une bouteille de champagne leur ont été offerts.
Plus tôt dans la journée, le maire, Denis Kucharczak, est allé féliciter à leur domicile
Gisèle Pauletto, 97 ans et Louis Chambonnier, 93 ans, doyens de la commune ne
pouvant se rendre au repas des aînés.

Nos doyens célébrés

Denis Kucharczak et Gisèle Pauletto

Denis Kucharczak, Louis Chambonnier et ses enfants 13
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Nettoyage des
abords de la PMI

Débroussaillage
des chemins
communaux

Fleurissement de la place
de la Mairie
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Fleurissement de l’entrée
de la salle Louis Aragon

Nettoyage de la place de
la Mairie

Mise en sécurité de l’entrée
de la micro-crèche
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Le petit mot du Sou des écoles

L'année scolaire se termine et cette année encore grâce à l'investissement de l'équipe
enseignante, des parents, des commerçants et partenaires, l'Association du Sou des
écoles laïques de Saint-Florent a pu soutenir l'école dans l'organisation de projets :

- plantation de bulbes pour le fleurissement des jardinières de la cour
- organisation de la photo de classe
- fête de Noël 
- goûter de Noël, gâteau des rois, chandeleur
- carnaval
- spectacle de clown par la méthode Paillettes de Saint Jean de Valériscle
- classe découverte pour les Cm1-Cm2
- intervention de plasticienne en maternelle et Grande section/Cp
- participation au festival itinérance
- classe de Tennis avec USEP
- sortie à la grotte de Chauvet pour les CE1-CE2 et GS/CP
- fête de l'école le 15 juin 

C'est par plusieurs manifestations et subventions que nous avons pu collecter les fonds
nécessaires.
- marché de Noël de Saint Florent et foire aux jouets 
- vente de crêpes, brioches, bouquets de printemps
- loto et tombola 
- subventions de la municipalité 
- subvention jeunesse en plein air
- subvention exceptionnelle du conseil départemental

Nous remercions tout particulièrement la municipalité de Saint-Florent pour son aide
humaine et financière ainsi que pour sa disponibilité !

Merci à chacune et chacun d’avoir joué le jeu, participé et pris part aux manifestations
ainsi qu'à nos membres sans qui l'association n'existerait pas.

                                                                                              Le bureau du Sou des écoles
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Le club de tir

Le club de tir a été créé il y a bientôt 40 ans, et se porte bien.
Affilié à la Fédération Française de Tir (FFT), il offre à ses 120 licenciés la
possibilité de pratiquer le tir sportif, de compétition et de loisir, dans le respect de
l’éthique et des valeurs de la fédération : le respect, l’engagement, l’esprit
d’équipe, la fraternité, le contrôle et le dépassement de soi.
Derrière son président Didier IBANEZ, l’équipe dirigeante de bénévoles organise
avec rigueur cette pratique sportive et veille, notamment, au strict respect des
règles de sécurité.
Les cinq pas de tir, aux normes, permettent de pratiquer bon nombre des
disciplines définies par la FFT, dans les catégories armes modernes et anciennes.
Constamment améliorées au niveau de la sécurité et de la protection contre les
nuisances sonores, les installations du club ont retenu l’attention des instances
du Tir et sont utilisées, chaque année, pour organiser des championnats
départementaux et régionaux.
Le club s’enorgueillit d’avoir fait connaitre le village et les Cévennes grâce aux
manifestations sportives auxquelles participent de nombreux tireurs des régions
voisines et même de la France entière, lors du challenge annuel de tir aux armes
anciennes.
De plus, les tireurs-compétiteurs du club participent depuis toujours à divers
championnats dans toute la France. Cette année encore, plusieurs tireurs se sont
qualifiés pour les championnats de France dans la catégorie « armes anciennes ».
Deux d’entre eux y ont participé et représenté le club, dont Alexandre LESACHÉ
de Saint Florent qui a fini 8ème. 
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Pour l’Harmonie des Mineurs du Martinet, il y a les cérémonies commémoratives
avec ses défilés, 11 novembre et 8 mai, à Saint Florent sur Auzonnet comme dans
les communes voisines…puis il y a eu cette année, pendant le weekend de
Pentecôte (18 et 19 mai 2024), un super évènement musical qui s’est étendu dans
toute notre vallée de l’Auzonnet.
Un évènement musical mais aussi un hymne à la Mine, un hommage à nos parents
mineurs, un hommage à tous les mineurs-musiciens et une exposition photos à la
salle des fêtes du Martinet pour retracer historiquement la naissance et la vie des
harmonies minières en France
Oui, après deux années de préparation, de collaboration permanente avec la
municipalité du Martinet, avec l’aide et le soutien de la commune de Saint Florent
et des communes de notre vallée, un Festival des Harmonies Minières a vu le jour.
Cinq ensembles musicaux nés, comme nous, grâce aux mines de charbon, plus de
250 musiciens venus de l’Avion (Pas de Calais), de la Ricamarie et de la Talaudière
(Loire), de la Grand Combe (Variation’s – ex Harmonie des mines) auxquels se sont
joints les danseurs des Joyeux Mineurs de la Grand Combe et notre harmonie.
Une première dans notre région et notre bassin minier et très certainement une
première en France. Un évènement majestueux, une organisation gigantesque et
des moments musicaux et amicaux mémorables. De belles rencontres avec des
personnes et des musiciens qui ont la même culture que nous.
Ce festival a été aussi l’occasion pour l’ensemble des musiciens de Avion de
visiter à Saint Florent le musée du Mineur cher à Paul Rouverand et à s’arrêter
devant la stèle érigée en souvenir et en hommage aux Mineurs.
Un mois de mai 2024 qui laissera de beaux et d’émouvants souvenirs.

Harmonie des mineurs Activités XXL en mai
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Il est des rendez-vous incontournables dans la vie et l’animation de la commune.
Des moments qu’il ne faut surtout pas manquer. Le traditionnel repas de Pâques de
l’Amicale Gauloise en fait partie. Plus de 80 convives se sont régalés lors de ce
festin organisé le 31 mars. Les tables, toutes générations confondues étaient fort
animées. Les chasseurs étaient à la préparation des agapes. Également, au service
dans la salle, ils étaient à l’affût du moindre désir des ripailleurs. 
Les bénéfices de ce repas serviront à financer les frais de location des bois à l’ONF,
les frais de vétérinaires et la taxe à l’hectare des dégâts.

Le repas des chasseurs

Manifestations passées
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Carnaval est revenu, l’avez-vous vu ? Il a défilé fièrement le 5 avril dans les rues de
notre village, escorté par la police rurale d’Alès. C’est la Société du Sou des Ecoles,
en collaboration avec la Mairie et ses agents, ainsi que les parents bénévoles
investis, qui avaient concoctés cette magnifique journée. Au programme, pique-
nique dans la cour de l’école décorée pour l’occasion grâce au travail des élèves et
au savoir-faire de Jessy Déco Event, atelier de maquillage et tatouage temporaire
offert par le salon de tatouage de la commune (Les Louves Tatto Shop). Les enfants
ont pu danser sous les bulles d’une machine louée pour l’occasion et immortaliser
ce moment grâce à un atelier photobooth, improvisé par le Sou des écoles.  Les
petites princesses en robe de soie, les fées mystérieuses, les chevaliers, les pirates
etc... Tous ont ensuite déambulé autour du centre du village sous un soleil radieux
avant de regagner l’école pour un goûter bien mérité.
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Dimanche 21 avril avait lieu à la salle Louis Aragon l’élection de Princesse
Occitanie 2024.
4 candidates ont défilé sur 4 tableaux devant une cinquantaine de personnes, et
c’est Andréa LAUPIES, originaire d’Alès, qui a été élue Princesse Occitanie 2024,
succédant ainsi à Magali TAILLEFER, titrée régionale 2023, qui a obtenu le titre de
Princesse de France 2024 le 19 mai dernier.
Le podium est complété de Lola VALETTE, 1ère Dauphine originaire de Castelnau-
le-Lez (34), et d’Amandine ALIAS, 2ème Dauphine et coup de cœur originaire de
Saint Nazaire (66).
A noter que le comité Prince et Princesse de France a désormais son siège social
sur la commune, et qu’il organisera un loto géant à la salle Louis Aragon l’automne
prochain.
                                                                                                                      Le Président,
                                                                                                      Jean-Marc ALQUEZAR

Election Princesse Occitanie 2024
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Tout était prêt en ce mercredi 8 mai sur la place Roger Salengro pour accueillir le
retour du marché hebdomadaire, organisé par « l’association des Artisans,
producteurs et commerçants de la vallée de l’Auzonnet ». Heureux présage, le soleil
était au rendez-vous. A cette occasion la chorale « A travers chants » avait organisé
un vide grenier et nous a régalé de ses chansons. Les Florentins et les habitants
des communes voisines étaient très nombreux, cabas à la main, un succès au-delà
des espérances des organisateurs. Toute la soirée, les visiteurs ont pu déguster
des boissons et produits locaux en discutant du temps ou de l’actualité. Notre petit
marché gardois plein de charme montre plus que jamais que ces moments de vie et
de partage sont un temps de rencontre, essentiel à la vie de notre commune. 

Le retour du marché
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Le club de tir de Saint-Florent-sur-Auzonnet, reconnu pour son excellence en
matière de tir aux armes anciennes, a une fois de plus prouvé sa valeur lors du 42e
championnat de France de tir aux armes anciennes. Cet événement, qui s’est tenu à
l’Eurostand de Volmerange-les-Mines, a réuni environ 400 tireurs venus de toute la
France. Ce championnat attire des passionnés et des compétiteurs de haut niveau
utilisant des armes datant d’avant 1900 ou des répliques précises, fonctionnant
avec divers systèmes de mise à feu.
Alexandre Lesaché, membre du club de tir de Saint-Florent depuis 2016 et résident
de la commune depuis deux ans, a brillé en se classant 8e au Lorenzoni, une
discipline de tir aux plateaux avec une réplique de fusil à percussion. André Gleize,
président de la Ligue de tir du Languedoc-Roussillon, également licencié au club, a
décroché la 4e place au Lorenzoni et a remporté la médaille d’argent au Manton,
une épreuve de tir aux plateaux avec une réplique de fusil à silex, après des tirs en
barrage acharnés.
Bastion de la tradition des armes anciennes
Avec ces récents succès, le club continue de s’affirmer comme une référence dans
le domaine du tir aux armes anciennes, combinant tradition, sécurité et excellence
sportive. Didier Ibanez, le président, a exprimé sa gratitude et sa fierté : "Grand
merci à ces deux tireurs qui, par leurs résultats, ont mis en lumière une nouvelle
fois le club de tir et la commune. Rendez-vous pour notre challenge Daniel Blanc
les 12 et 13 octobre prochains."
Le club n’est pas seulement un lieu d’entraînement, mais aussi un bastion de la
tradition des armes anciennes, utilisant de la poudre noire. Comptant 120
adhérents, dont un nombre important de compétiteurs, le club se distingue par son
fonctionnement extrêmement réglementé : horaires stricts, installations sécurisées
et sous vidéosurveillance. La sécurité y est une valeur primordiale, répétée comme
un mantra par tous ses membres.

Alexandre Lesaché termine 8ème
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Dans le cadre du premier festival des Harmonies Minières organisé par l’Harmonie
des Mineurs et la mairie du Martinet, la municipalité de Saint Florent et Paul
Rouverand, président de l’association « La Mémoire des Mineurs » ont eu le plaisir
d’accueillir l’Harmonie municipale ouvrière d’Avion, près de Lens. Après un petit
déjeuner bien mérité à la suite d’un long trajet, les musiciens ont pu découvrir le
musée de la mine de notre commune. Cette visite a été une plongée dans les
souvenirs de l’activité minière qui a eu tant d’importance dans notre vallée. Un
musée qui exprime notre reconnaissance pour une profession pénible et
dangereuse qui a contribué notamment au redressement économique de la France
après la seconde guerre mondiale.

La visite de l’Harmonie municipale
ouvrière d’Avion
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Après de long mois de préparation le samedi 9 juin, Fien et Dirk Van Boxelaere
étaient fin prêts pour accueillir les participants à la 2ème édition du Randuro
Courgette, un évènement qui se veut respectueux de la nature et de
l’environnement, le tout dans un esprit de loisirs. 233 participants pour cette
édition. Beaucoup de la région mais aussi de Grenoble, Marseille ou Toulouse.
Cette année, deux parcours étaient proposés. L’un de 26 km et l’autre de 36 km.
Ces 2 tracés très ludiques à travers Saint Florent sur Auzonnet ou Saint Jean de
Valériscle ont fait découvrir les splendeurs des paysages de notre vallée aux
compétiteurs avec à la clé des sensations fortes. 22 bénévoles dont des jeunes de
St Florent et du Martinet étaient présents, une aide précieuse pour le bon
déroulement de cette manifestation. Sur place, le stand Romanet qui présentait
des vélos et Labovelo, atelier mobile de réparation où les VTTistes pouvaient
régler leurs ennuis mécaniques. Sur le parcours un ravitaillement avait été installé
et à l’arrivée un succulent sandwich courgettes saucisse pour tous, sans oublier
le tirage de la tombola Courgette effectué par les enfants et le maire, Denis
Kucharczak. Cet évènement a attiré de nombreux spectateurs et villageois venus
encourager ceux qui sont venus « rider » sans chronomètre ni classement.
Bienveillance, bonne ambiance, cela sentait la bonne humeur et tous attendent
avec impatience la 3ème édition.

Le Randuro Courgette
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La fête de l’école c’est un moment privilégié de rencontres. Les parents nouent des
contacts entre eux et avec les petits camarades de leurs enfants tout en découvrant
l’école sous un autre angle. Le temps était superbe ce samedi 14 juin pour cette fête
des écoles qui s’est déroulée dans une ambiance chaleureuse grâce à
l’investissement de la société du sou et des enseignants. Le matin, enfants,
parents, organisateurs, le sourire aux lèvres ont fait le tour du village pour vendre
les brioches fabriquées par les boulangeries de la commune. Les enfants ont offert
un magnifique spectacle préparé par les enseignants. On a pu lire, sur leur visage,
le plaisir et la joie qu’ils ont eu d’être les acteurs principaux de cette représentation.
Le maire, Denis Kucharczak et Eric Burcia délégué aux affaires scolaires, après un
petit discours ont remis des calculatrices au CM2 qui découvriront l’année
prochaine la vie du collège. Ils ont également eu un album souvenir de leur passage
en primaire offert par le Sou des écoles. Certains de ces élèves ont pris la parole
pour remercier les enseignantes et tout le personnel de l’école qui les ont aidés à
grandir dans ce premier parcours de cinq ans. Après le spectacle, les enfants ont
pu immortaliser ce moment avec la photo Booth pendant que les adultes admiraient
l’exposition. Ensuite, place à la gourmandise pour tous, avec au menu boisson de
bienvenue, paninis ou paëlla. En tout, 220 repas ont été vendus. La soirée s’est
poursuivie tard dans la nuit avec animation musicale où l’on pouvait même
demander sa “playlist”.

La fête des écoles
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Chaque année, beaucoup l’attendent. La fête de la musique donne le top départ des premières
fêtes estivales, des premières veillées nocturnes et des premières réjouissances entre amis. Pour
ce jour le plus long de l’année, les Florentins étaient nombreux à la salle Louis Aragon pour fêter
cet évènement organisé par l’ACAC (Association Culture Art Contemporain). 
En première partie, la chorale « A travers chants », dirigée et accompagnée au piano par Karen
Kapferer, cheffe de chœur et d’orchestre, chanteuse et accompagnatrice, a régalé les spectateurs
par des chansons que tous pouvaient reprendre en chœur.
La deuxième partie a été assurée par le duo Estralla Li pour un concert de près de trois heures.
Ce groupe de musique du monde a emmené le public dans un vrai périple voyageant de la
Méditerranée à l’Asie. Un spectacle interactif, riche de moments entrainants aussi bien
qu’apaisants, offrant un souffle de poésie et de joie de vivre.
La petite restauration a été assurée par « Ô Moultes Saveurs » tandis que la Société du Sou des
écoles tenait la buvette.

La fête de la musique

La pluie avait décidé de faire une pause pour cette journée qui fêtait la musique. 
L’ALASSCA organisait un évènement au stade Raymond Gilly. Les Florentins étaient nombreux
pour la diffusion du match Pays Bas France. Les plus petits ont pu se divertir et se régaler dans la
structure gonflable. Après le match, place à la musique.
L’ALASSCA remercie les bénévoles, l’orchestre ainsi que les généreux donateurs : L’Association «
Les Bouledingues de l’Auzonnet ainsi que le Comité des Fêtes de Saint Florent sur Auzonnet. Une
soirée festive et réussie.
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La municipalité en partenariat avec l’association « La Mémoire des
Mineurs » présente un film à la salle polyvalente Louis Aragon le
vendredi 12 juillet à 17h30. Ce film s’intitule « Ici commence le pays de la
liberté. C’est un film documentaire de Marc Laforêt, scénarisé par
Laurent Aiglon, Rémy Jouvert et René Doussière. Ce film raconte la mine
et le maquis mais surtout l’esprit de résistance en Cévennes.
Il faut que les jeunes générations voient et comprennent ce qu’était
malheureusement l’occupation. Vous pourrez découvrir beaucoup de
choses inédites et de nombreux témoignages.
A voir absolument

Ici commence le pays de la liberté

Evènements à venir

La projection du film
I C I  C O M E N C E  L E  P A Y S  D E

L A  L I B E R T É  !  
L A  M I N E  E T  L E  M A Q U I S

C É V E N O L ,
L E  C H O I X  D E  L A

R É S I S T A N C E

VENDREDI 12 JUILLET A 17 H 30
SALLE LOUIS ARAGON

ENTREE GRATUITE

La municipalité en partenariat avec 
“la Mémoire des Mineurs” vous propose
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Repas citoyen

Pour rappel, le Maire et son
conseil vous invitent au repas
citoyen à partir de 19 heures.
Pensez à emmener vos propres
couverts.

8ème tremplin de la chanson

L’Association Chansons d’Hier et
d’Aujourd’hui organise le 8ème
tremplin de la chanson, concours
de chant devenu incontournable
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Vide grenier

L’association Crazy Horses Valley
organise un vide grenier dès 7 h
jusqu’à 15 h sur le parking face à
la salle Louis Aragon

Les surgissements

Un village ça se danse ? Un village ça danse ?
La compagnie montpelliéraine Yann Lheureux vous propose
d’accueillir en tête-à-tête un danseur ou une danseuse, qui
vous offrira un solo de 15 minutes dans le lieu et l’horaire de
votre choix. Grâce à cette constellation de soli dansés, des
liens visibles et invisibles se tissent et offrent une
cartographie imprévisible, insoupçonnée de l’espace,
nouant ainsi un dialogue poétique avec un territoire et ses
habitants. Une expérience unique ! Rendez-vous à 15 h sur
la place de la mairie et à 16h devant l’école.
                                    Ce spectacle est offert par le “Cratère”
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Bourse au jouets et marché de noël

L’association Crazy Horses Valley organise le
23 novembre une bourse aux jouets et le 24
novembre le traditionnel marché de noël. Ces 2
évènements auront lieu à la salle Louis Aragon. 
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Les Louves shop Tattoo

Comme promis lors de la campagne électorale, nous mettons en avant des
artisans ou commerçants de notre village. N’hésitez pas à nous contacter en
mairie si vous voulez paraître lors de la prochaine édition.

Cela fait près de 2 ans que Jessica et Elsa se sont installées à Saint Florent sur Auzonnet.
Ce qu’elles cherchaient : un endroit à taille humaine où il fait bon vivre avec des valeurs.
Elles ont ouvert en décembre 2022 un salon de tatouages et piercings : Les Louves shop
Tatoo, un endroit convivial où l’on peut s’arrêter pour discuter en buvant le café. 2 jeunes
femmes, souriantes, avec l’énorme envie de participer à la vie de notre commune.

Se faire tatouer n’est pas un acte léger, quand on décide de sauter le pas, on sait qu’on va
le garder toute notre vie sur notre peau. Pour Jessica et Elsa ce métier est avant tout un
métier de contact humain et d’écoute. Elles écoutent votre histoire afin de retranscrire au
mieux vos désirs personnels, tiennent compte de la faisabilité et avec vous, elles élaborent
le projet qui vous ressemblera, 

Elsa peut vous faire un tatouage bijou, recouvrir un tatouage que vous n’aimez plus ou
redonner une nouvelle jeunesse à un tatouage vieillissant. Malgré les évolutions
techniques, Elsa continue à réaliser tous les dessins à la main, car pour elle chaque
réalisation est unique. 

Depuis quelques années, elle s’est spécialisée dans le tatouage thérapeutique. 
Le cancer peut laisser des stigmates, le corps peut conserver des cicatrices après des
accidents, des opérations, des brûlures… La perte d’un être cher peut vous anéantir. 

Recouvrir une cicatrice par un tatouage est une façon de passer à autre chose, de
réapprendre à aimer son corps. Au travers une symbolique, le tatouage peut également
aider à retrouver la confiance, accepter le passé et tourner la page. Il peut permettre de
guérir les blessures du cœur et de l’esprit. 

Plus que jamais, dans ce genre de situation, Les Louves sont à l’écoute de votre histoire,
c’est un engagement réciproque et non anodin.  La partie la plus gratifiante pour elles c’est
d’avoir contribué par cet art à réparer une blessure ou plus globalement apporter un peu
de bonheur.

Les Louves shop Tattoo 233 Avenue Hugues Bousiges 
30960 Saint Florent sur Auzonnet  06.03.23.19.76 leslouves.tattoo@gmail.com 36



Khaled Bendjeddou

Khaled Bendjeddou a toujours vécu à Saint Florent sur Auzonnet. Fils de mineur, il a
obtenu son bac en électrotechnique et a travaillé dans plusieurs entreprises sans
vraiment y trouver un épanouissement personnel. Ce qu’il aimait c’était la relation
humaine, aider les personnes qui en avaient besoin. En janvier 2008, il devient donc taxi
conventionné ou taxi médical. Il a trouvé le contact, la chaleur humaine qui fait qu’il
exerce ce métier avec la même passion depuis toutes ces années.

Khaled ne compte plus ses journées de plus de 12 heures, il peut parfois rouler jusqu’à
800 km par jour. Gérer son emploi du temps est une véritable prouesse. Les demandes
de dernières minutes, les retards dans les rendez-vous, les modifications au tout
dernier moment, en une seule seconde toute sa journée peut être chamboulée mais il
arrive toujours à trouver des solutions, en gardant son sourire et sa bonne humeur
sans délaisser aucun patient.

Khaled a un rôle bien plus significatif que le simple fait de vous conduire d’un point A à
un point B. Il joue un rôle essentiel dans l’accompagnement de ses patients. Il est
souvent le premier et dernier contact lors de ces rendez-vous médicaux. Il accompagne
les passagers jusque dans le service, s’occupe de leurs documents administratifs, il est
un soutien précieux qui apaise le stress que peuvent ressentir les patients dans ces
moments difficiles.

Au fil du temps et des kilomètres, il noue avec ses clients une relation très complice
presque filiale. A la frontière entre le professionnel et l’affectif, il s’implique
émotionnellement dans son travail. 

Voyager avec Khaled, c’est un moment de détente mais aussi l’occasion d’apprendre
l’histoire de notre vallée.

Khaled Bendjeddou 06.12.33.48.12
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Comme annoncé lors de notre campagne, j’ai reçu
en mairie le directeur régional FILIERIS Sud ainsi
que le responsable de territoire.
Cette rencontre avait pour but d’évoquer la situation
du cabinet médical de notre commune.
Nous avons discuté de divers points, notamment le
manque de médecins sur le plan national, ce qui
crée une désertification médicale. A la suite de cet
échange, des propositions ont été faites afin de
maintenir le centre Filiéris implanté sur notre
commune.
Le projet de FILIERIS est toujours en suspens.
Cependant, il a été évoqué la possibilité de
conserver une antenne médicale sur la commune. 
Je ne manquerai pas de vous informer de la suite
des décisions.
Denis Kucharczak

Correspondante Midi Libre

Sophie Lançon, nouvelle correpondante
Midi Libre.
Contacts : 06.63.84.91.58
sophiemidilibre@gmail.com

FILIERIS, notre cabinet médical
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A venir

Le CCAS de la commune propose, à
l’intention des adolescents du village, une
sortie, dernière semaine d’Août.



Les indemnités de fonction

Les indemnités de fonction des élus sont fixées par le CGCT (Code Général des Collectivités
Territoriales)
Elles sont calculées sur l'indice brut terminal de la fonction publique et en fonction du nombre
d'habitants.
A chaque revalorisation du point d'indice de la fonction publique, les indemnités des élus sont
automatiquement augmentées ce qui a été le cas au 1er janvier 2024
(extraits de https://www.amf.asso.fr et https://www.collectivites-locales.gouv.fr)

Nous avons fait le choix de répartir la somme totale de 4 562,67 € entre le
maire, les adjoints et les conseillers délégués sans augmenter l’enveloppe
fixée par le CGCT

Par souci d’économie, le nouveau conseil municipal n’a pas nommé de
4ème adjoint
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NAISSANCES

MAUREL Nicole  le 3 Janvier 2023
MARTINEZ Elise  le 12 Janvier 2023
VOINDROT André  le 13 Février 2023
PHILIPPE Marcellle  le 23 Mars 2023
BLANC Pierre  le 19 Mai 2023
TEISSIER Dominique  le 10 Juin 2023
PALANGA Marie  le 6 Juillet 2023
RAYMOND-DESCLAUX Jacqueline  le 30 Juillet 2023
NUYTTEN Régine  le 5 Août 2023
ANDRE Marc  le 24 Septembre 2023
PERROD Alain  le 24 Septembre 2023
MARION François  le 14 Novembre 2023
COUDEVILLE Michel  le 16 Novembre 2023
LAUZE Marie Louise  le 15 Décembre 2023
NIEL Marc  le 26 Décembre 2023
LEBEGUE Roland  le 10 Mai 2024
VIRGO Alain  le 29 Mai 2024
LIAUTARD Bernard le 14 Juin 2024 

DECES

MARIAGES

MASSELLA Raphaël  le 12 Février 2023
 DUCLOS Adelina  le 17 Mars 2023
ARNOLD Agathe  le 31 Mars 2023

GILIBERTO Olivia  le 21 Août 2023
MORET Melya  le 18 Septembre 2023

CORREIA VALADARES Isaiah  le 16 Février 2024
SALAZAR VIDAL Eléna  le 14 Mai 2024 

LECLERCQ Alain et DENDAL Patricia  le 25 Mai 2023
BECKLER Kévin et HUGUET Marie Andrine  15 Juillet 2023

PERROD Alain et PEILLON Ghislaine  le 15 Juillet 2023
GRAS Laurent et CONIL Tina  le 1 Août 2023

GIORDANO Anthony et CAILLIERET Mélodie  le 5 Août 2023
SALAZAR VIDAL Mathias et GOEMINNE Coline  le 13 Avril 2024

ADELE Kévin et SELZER Katia  le 1 Juin 2024

ETAT CIVIL
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Poubelles, containers pour le tri sélectif,
adresse des déchetteries sont à la
disposition de tout un chacun. Chaque
mois, dans le village ferraille ou
encombrants sont enlevés. Malgré cela,
notre commune n’est pas sale, elle
est salie !

Être citoyen c’est avoir des droits mais
aussi des devoirs et pourtant certains
continuent de jeter tout et n’importe quoi
sur la voie publique sans se demander
les frais que cela engendre à la
commune et par conséquent à nous
tous. Ils oublient les heures perdues des
employés à ramasser les déchets au lieu
d’aménager avec soin notre village
. 
A l’heure où l’écologie se bat pour la
sauvegarde de notre planète, où des
efforts sont réalisés par les collectivités
locales pour rendre notre cadre de vie
meilleur, ces incivilités sont
inadmissibles. Le monde idéal n’existe
pas mais ce genre de comportement
n’est pas inéluctable, notre commune
aura beau prendre des mesures, elle
aura toujours besoin de tous pour
donner un sens à son action.

En cas d’encombrants
volumineux, la mairie
peut vous mettre une
benne à disposition
sur demande.

Les Incivilités
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Ramassage ferraille et encombrants

FERRAILLE ET ENCOMBRANTS

Mercredi 3 Juillet     Encombrants

Mercredi 7 Août       Encombrants

Mercredi 4 Septembre     Ferraille

Mercredi 6 Novembre Encombrants

Mercredi 4 Décembre      Ferraille

Mercredi 2 Octobre  Encombrants
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